
 

バラの苗を植えました～世界バラ会議に向けて～ 
 ４年生児童が１月１７日（水）に２０２５年（令和７年）に開かれる「第２０回世界バラ会

議福山大会」に向けて，教育資料館そばの花壇にバラの苗を１０本植えました。 

当日は，世界バラ会議の事務局スタッフや金江町バ

ラ会代表佐藤眞一さんが来校されて，植え方や世話の

仕方についてお話くださいました。美しい花が咲くよ

うに，これから４年生児童が学校の代表として世話を

していきます。４年生が６年生に進級した時には，国

内・海外から来校されるお客様をお迎えし，親善交流

を行います。子ども達がバラの苗と成長を共にし，心

温まるおもてなしができる２０２５年になることを

願っています。 

体育館・図書室の改修完了 

 子ども達が楽しみにしていた体育館と図書室の改修が終

わり，１月３１日（水）から，利用を再開しました。児童

会役員の引き継ぎ式で体育館に入場した児童は床板の輝き

を見て，「こんなに変わるのか」と感心していました。体育

の授業では，早速走ったり，縄跳びをしたりして活発に運

動していました。図書室は，長椅子やぬいぐるみが置かれ，

壁には布が貼られるなど，児童が親しみやすい場所になる

ようにアレンジされました。本棚は白く塗られ，机には布

製のテーブルクロスがかけられて装いも新たになりました。

かつての６年生が卒業制作で残してくれた本棚もきちんと残してあります。図書室整備にあた

り，図書ボランティアさんには多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい児童会役員が決まりました 
１月２６日（金）に前期児童会役員選挙が行われました。５年生の立候補者は，自分の公約

を全校に向けて発表し，選挙の結果，次の４名が前期児童会役員に決まりました。 

１月３１日（水）の朝会で，引き継ぎ式を行い，いよいよ５年生がリーダーシップを発揮す

る立場となりました。 

金江小学校のために何ができるか積極的に考え，行動し，みんなが共に高まる学校を築いて

くれることを期待しています。 
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会長 甲斐 大翔君 

 体力向上を目指し，みんなで楽しく運動

できる学校にしたいです。 

副会長 藤井 快斗君 

 みんながいつでも元気なあいさつがで

きる学校にしたいです。 

役員 西山 桂右君 

 みんながきまりを守り，安全に過ごせ

る学校にしたいです。 

金江小学校思いやり算 

＋ 助け合う 

－ 引き受ける 

× 声をかけ合う 

÷ 分かち合う 

お知らせ 

・卒業式は３月１９日（火）１４時から行います。詳細は改めてご案内いたします。 
・３年生は２月１３日（火）にクラブ見学を行うため，下校時刻が１５：１０になります。 
・３月の参観日は８日（金）１３：５５より行います。この日は新入生物品販売を１６時から体育館
で行います。 

役員 安友 翔君 

 みんながやるべき当たり前のことを当

たり前にできる学校にしたいです。 


